

DISA JAÉN INSTALA PUNTO DE CONTROL EN LIMITE PROVINCIAL

Centro de Prevención y control esta vez lo hizo en Ambato Tamborapa.

Jaén, 17 de abril del 2020.

Continuando con lo dispuesto por la Dirección General de la DISA Jaén, que dirige la Dra. Kelly Villalobos Santacruz se instaló en la fecha un nuevo punto de control contra el Coronavirus. Esta vez e el límite provincial de Jaén, en la localidad de Ambato Tamborapa.

Así lo indicaron fuentes del Centro de Prevención Y control de Emergencias y Desastres de nuestra institución, la misma que se ubica cerca al ingreso del lugar y cuenta con el apoyo de las rondas campesinas y de la Comisaria Sectorial de la Policía Nacional de Perú, acantonada en Ambato Tamborapa.

Aquí se realizarán trabajos se control de personas y unidades móviles que quieran ingresar a la ciudad de Jaén; así como de educación sanitaria y difusión de las recomendaciones contra el COVID-19, el mismo que es desarrollado por personal del Centro de Salud de este lugar.



